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Desde lo lejos distinguiremos las luces de neón que, en lo más alto de la colina, 
dibujarán Parque Científico de Murcia. Su emplazamiento ideal, encrucijada de caminos, 
domina el entorno y sosiega el espíritu al calor de las centenarias piedras jerónimas. Su 
atalaya completa el triángulo celeste con Monteagudo y la catedral. La Universidad de 
Murcia le dará cobijo y protección, y le abastecerá de una inagotable fuente de creación y 
gestión de conocimiento, de ciencia y de tecnología. De la sabia domesticación de todas 
ellas dependerá su éxito. El escaparate está servido, sólo falta llenarlo de género. 

Por su propia definición e identidad, la instalación de una empresa o plan de 
negocio requerirá de un grupo universitario al amparo de una idea, proyecto de 
investigación o investigación avanzada. Así pues, me gustaría apelar a todo universitario 
comprometido a implicarse en la puesta en marcha y desarrollo del parque, para que luego 
sintamos el orgullo de considerarlo nuestro. Su alumbramiento debe estar apadrinado por 
todos o nacerá con deficiencias incurables. En todo caso, y en aras de la eficacia, un equipo 
directivo, y un gerente con poderes ejecutivos, deberá presentar un diseño inicial y dar el 
primer paso. Los demás aportaremos ideas y sugerencias. 

Y para predicar con el ejemplo, aquí va una primera muestra. Una planta de 
producción de medicamentos genéricos. Las razones que adornan esta idea, para mi, son 
abrumadoras. En primer lugar, disponemos de grupos de investigación de excelencia 
investigadora básica y aplicada, prestigio internacionalmente reconocido y amplia 
experiencia en la materia. En segundo, la industria químico-farmaceútica regional es un 
sector consolidado, de futuro, en expansión y de alta tecnología. En tercero, a sabiendas de 
los muchos y variados posibles inversores, me atrevo a aventurar que Hefame y el Colegio 
Farmacéutico, entre otros, podrían dar soporte a la idea. 

 


